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１０代まちづくり部門 

 

＜１ High 人＞ 

・当日の審査会のプレゼンは20代以上の方々のそれと比べても、本当に素晴らしかっ

たと思います。活動内容についてはまさに「高校生ならでは」であって、同学年だ

けでなく、学年・学校を超えた人たちの関係づくりを目指す点はよいと思いまし

た。少し先の話かも知れませんが、皆さんが高校を卒業されても後輩達がこの活動

を引き継いでいってくれるようになることを願っています。 

 

・どんな説明会資料ができるのか、楽しみです。資料制作のプロセスも公開できれば、

皆さんの活動のおもしろさがもっと伝わると思います。中学生と高校生が近づく機会

って意外と少ないので、ぜひ入念に準備してほしいです。 

 

・プレゼンテーションの上手下手にかかわらず、地に足のついた活動と感じ、嬉しく思

いました。ぜひ、沖田さんの後進を育ててください。 

 

・説得力のあるプレゼンテーションは大人に勝るものがあり、頼もしく感じました。ま

ちづくりに関わる10代のすそ野をどんどん広げていくことを期待します。 

 

・高校生による中学生（保護者含む）のための高校説明会は、現役高校生の「実体験に

基づいた生の話」を聞けるので中学生や保護者にとって大変価値のある活動だといえ

る。また、高校生にとっても、他の高校生と互いに交流することで互いの学校の良さ

に気づき、高校生活の励みになることと思う。今後も、大人ではなく、高校生にしか

できない内容を考え、活動を進化させ、区外の地域にも活動が広がることを期待した

い。頑張れ！ 

 

・力強いプレゼンテーションで大変嬉しく思いました。高校生による高校生のための、

というコンセプトを大切にしている様子が伺えましたし、他にはないユニークさを持

っている活動だと思います。活動を積み重ねて、継続的な取り組みとなるように頑張

って頂きたいとも思いますし、一方で、この機会をばねに、高校生であるみなさんご

自身が成長する機会として頂くことを第一に考えて頂きたいなとも思いました。頑張



って下さい。 

 

・現役高校生の実体験による学校紹介は進路に不安な中学生にとって本当にうれしい企

画だと思います。できるならネットワークを広げて、全ての高校で実施してほしいで

す。さらに学校の枠を飛び越えた、高校生しか考え付かないような地域貢献企画に挑

んでみてください。 

 

・同じ世代の実体験に基づく話を聞けるのは大変有意義でしょう。参加者も多いようで

すし、活動が継続、発展していくことを願っています。 


